

Fiesta Mayor

Aunque la ciudad celebra oficialmente su Fiesta Mayor en los días 1, 2, 3 y 4 de Agosto, fué ho-gaño prolongada en los días 5 y 6 como remate de una semana que en el aspecto laboral disfruta todo el mundo sus vacaciones.

Sinceros con nosotros mismos, debemos manifestar que por lo general salimos de esta Fiesta muy poco satisfechos. Ni registramos la concurrencia forastera de otros años, ni pudieron la mayoría de nuestros con-ciudadanos afrontar el presupuesto que hoy es menester para darnos a la alegría.

Las solemnidades religiosas, a las que asistieron nuestras Autoridades, alcanzaron su esplendor tradicional, viéndose igualmente muy concurridas.

De acuerdo con el programa que publicamos en nuestra edición extraordinaria —y de la cual, dicho sea de paso, tampoco como a ustedes nos gustó su portada de circunstancias— fueron celebrados todos los festejos anunciados.

En el aspecto artístico, merece destacar la Exposición Colectiva de Artistas y Aficionados Locales que mereció justicieramente muy franco éxito, subrayando así bien la importancia que por su gran calidad artística merece la Fotografía Artística que presenta la Agrupación Fotográfica de Arenys de Mar.

Digna también de especial mención la presentada por Torrent Buch en los bajos del Salón Oriente, así como igualmente muy simpáticas las presentadas por Palá Fernando Planas y Gertrudis Romaguera.

Aparte de los programas extraordinarios proyectados en la pantalla del Salón Oriente, mucho nos complació la reaparición de Alejandro Ulloa quien cosechó nuevos y sentidos aplausos.

El Parque de Atracciones se vió a todas horas muy animado. Lástima solo que entre la algarabía de su tipismo y colorido, se le hayan incrustado, tan disonantes, aquella colección de altavoces que no dudamos se instalaron para que los oyeran los sordos.

IMPRESA BARNES - PALAMOS

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

TAXIS

SARRETA

TAXIS PROVENSAL

CALLE SAN ANTONIO, 24

Barbería

BASART

Hostal de La Gavina

ABIERTO TODO EL AÑO

PANORAMA

Chuf

DEPORTIVO

C. de F. Guixols, 5 - U.D. Figueras, 4

El partido que la auténtica afición hacia tiempo esperaba

Un partido es poco para enjuiciar debidamente lo que puede dar de sí un jugador, pero en el que hoy comentamos, se vió entusiasmo, factor muy importante, aparte de que algunos elementos, demostraron también, que saben lo que es un balón.

Aun cuando el Figueras no presentó el completo, no dejaron de batallar durante todo el partido, siendo con todo, una buena piedra de toque, para los que pueden ser en la próxima temporada, quienes defiendan nuestros colores.

Hoy más que comentar las incidencias del partido y el resultado en sí, creemos mejor, hacer un comentario individual de los que defendieron a nuestro C. de F. Guixols.

El portero Perals, contagiado de la inseguridad de nuestra defensa, encajó tres tantos en la primera parte, como para no dejarlo salir en el segundo tiempo. Después del descanso y a los pocos segundos de haber sido puesta la pelota en juego, le marcaban el cuarto, flotando en el ambiente, que la cosa terminaría en tragedia, afortunadamente, la defensa cuajó una buena segunda parte, y Perals se serenó un poco, demostrándonos que es valiente, pero dejándonos la impresión de inseguridad y de que no es el hombre que nos conviene para la defensa de nuestro marco.

Toda la defensa flotó en el primer tiempo, debido en parte, a la deficiente actuación del defensa central Albert, cuando fué sustituido por Arquer, bajando a defensa lateral izquierdo, el extremo Platja la cosa varió enseguida, pero no fué hasta la segunda parte, que se vió línea defensiva. En general Arquer, Ventura y Platja, por este orden bien, aun cuando desearíamos para nuestra defensa, una mayor solidez.

López superior a Solves en la media, efectuando nuestro jugador local, un gran partido. El de Palafrugell, no cuenta aun con la clase deseada, pero su gran entusiasmo y valentía, le hacen acreedor de la confianza general. Podría ser esta, nuestra línea media de la próxima temporada.

No se dió en este partido, gran juego a los extremos, pero creemos que Esparragó podía hacer más, tiene clase, pero le vimos lento, no puso en la lucha mucho entusiasmo, y perdió algunas pelotas.

Saballs nos gustó, demostró decisión y ensayó el tiro a puerta con potencia, con dos grandes cualidades: juventud y valentía. Es necesario que aprenda a dar la pelota al compañero mejor situado, y podrá ser un buen interior. Todos conocemos a Güell,

nadie puede discutir que sabe jugar, pero... sinceramente, creemos que no sería para nosotros una buena adquisición.

Hace muchas temporadas que jugamos sin delantero centro, es una fatalidad, pero no podemos dar nunca con un ariete que pueda conservar el puesto. Pallarés podría ser nuestro hombre. Hace tiempo que venimos señalando esta conveniencia, y no tendríamos que desaprovechar ahora la oportunidad. Demostró clase, entusiasmo y decisión, y es un jugador local.

Hemos dejado adrede en último lugar, comentar la actuación de Pagés. Sin ser nada extraordinaria, estamos convencidos de que se ganó el puesto, pues Pagés es más extremo derecha que defensa central, aun cuando se defiende bien en este último lugar. Nos demostró ser mejor que el titular del año pasado, y en nada le superó Esparragó. Creemos que su actual forma, se debe a la actividad a que ha estado sometido, actuando con la U. D. Guixolense, y una vez más, los acontecimientos nos han dado la razón: Hay que sostener a toda costa, un equipo amateur, y procurar que en la temporada que se avecina, puedan defender nuestros colores, tres elementos locales, López, Pallarés y Pages, y no olvidarnos de Sala, que puede ser un suplente de mucho valor.

A los 11 minutos de iniciado el encuentro, el Figueras se había adelantado en el marcador con dos tantos de poca talla. A los 15, Pallarés reducía distancias, con un tanto muy bonito, para adelantarse los forasteros a los 26 minutos. A los 38 el Guixols se apunta de nuevo un nuevo tanto, terminando el primer tiempo con el resultado de 3 a 2 a favor del Figueras.

Se inicia la segunda parte con pesimismo local, pues solo poner la pelota en juego, el Figueras marca su cuarto tanto. Reaccionan nuestros muchachos, y al minuto 3, Güell con un bonito tanto, nos hacía renacer las ilusiones de la victoria, empatando el mismo jugador a los 17 m., consiguiendo el gol de la victoria Savalls a los 30 m., en un ambiente de franco optimismo.

GOL

CHUTANDO

Y CON EL MAZO DANDO

¿Quién dijo miedo?

Que nosotros sepamos no lo dió nadie. Y menos, mucho menos, visto como pintaron las cosas el domingo día 30.

Tras muy largos meses de aflicción, por fin el respetable se divirtió de lo lindo. Los aplausos sonaron a granel y las voces marcharon todas acorde. Y metimos 5 goles al Figueras, tan claros, logrados y redondos, que francamente nos pareció que todavía jugáramos en San Celoni.

Lo más fantástico, empero, fué que nadie se acordó de Meler. ¿Será porque entre los debutantes no había un solo «made in Barcelona»?

Por lo visto este año vamos a recurrir a la cantera comarcal puesto que el dilema está muy claro: O recurrir a la cantera o echar mano de la cartera.

Y francamente, nunca hubo más diferencia entre una N y una R.

El concurso de Sardanistas

DE S'AGARÓ

El pasado domingo celebró S'Agaró su VI Concurso de Sardanistas en el que tomaron parte veintiuna «colles».

A los acordes del «Galop de entrada» ejecutado por la Orquesta Victors amenizadora de la fiesta, hicieron las «colles» su presentación saludando a la Presidencia entre los aplausos de la numerosa concurrencia que formaba en el bello marco de la Plaza del «Roserar».

La Sardana «Reversa» original del Maestro Rafael Figueras, fué resuelta por las siguientes «colles»: «Amunt i Crits», de Gerona; «Gironina», de Gerona; «Nostra dança», de Figueras; «Lliris Blaus», de Barcelona; «Roserar», de Barcelona y «Girona», de Gerona.

A continuación fueron ejecutadas las dos sardanas de «Lluïment» terminando con la de «Germanor» y otras dos para el público. He ahí el fallo del Jurado.

1.ª de «Lluïment»: 1.º «Girona», de Gerona. 2.º «Vallvitriaria», de Barcelona. 3.º «Ginesta», de Barcelona. 4.º «Lliris Blaus», de Barcelona. 4.º bis «Roserar», de Barcelona. 5.º «Nostra Dança», de Figueras. 6.º «Riallera», de Vich. 7.º «Sempre Avant». 8.º «Amunt i Crits», de Gerona. 9.º «Riallera», de Gerona. 10.º «Espigues d'Or», de Olot. 11.º «Sol de Maig», de Olot. Infantiles «Petits Praten-ses», de Prat del Llobregat. Además, mención a las restantes con premios en metálico.

2.ª de «Lluïment», Mención Honorífica a «Ginesta», de Barcelona y premios a las «colles» «Ginesta», «Roserar», «Lliris blaus», «Rosada», «Amunt i Crits» Minyons de Cassá y «Vallvitriaria».

Antes del fallo, el mantenedor de dichos concursos, don Jaime Lladó, pronunció unas elocuentes palabras glosando el bello significado sardanista y mereciendo muy largos y sentidos aplausos.

Fiesta, en suma, de la que guardaremos muy grato recuerdo.